

Doa Anak-anak untuk Bunde Maria

Bunda Maria, ibu ku,
Aku datang kepadamu pada
hari ini dengan sukacita, untuk secara
penuh memberikan seluruh hatiku kepadamu.
Aku ingin mempersembahkan
seluruh milikku dan semua yang aku lakukan,
Aku ingin memberikan seluruh hidupku untukmu.
Untuk engkau aku ingin mempersembahkan
semua orang, yang saya cintai dan kasihi yang ada
di dalam hatiku: orang tuaku, saudara-saudariku,
semua sahabatku, dan juga semua orang yang
telah menyakiti aku. Jadilah Ibu bagi kami semua,
berkati dan lindungilah kami semua.
Aku ingin menjadi anakmu, Aku ingin
mengasihimu sebagai ibuku
sendiri dan selalu
berdoa dengan setia kepadamu.
bantulah aku untuk setiap hari mengingat,
bahwa aku selalu bersamamu
Bunda Maria, aku milikmu, sekarang dan
selama-lamanya.
Dengan perantaraanmu dan melalui engkau
Aku berjanji untuk selalu menaati Yesus sepenuhnya.
Amin.

SATU JUTA ANAK-ANAK

BERDOA ROSARIO



Untuk Persatuan dan Perdamaian Dunia
Pada Tanggal 18 Oktober

 Aid to the
Church in Need
ACN INTERNATIONAL

www.millionkidspraying.org

info@millionkidspraying.org

Cera berdoa Rosario

1. Tondo salib

2. Aku percaya

3. Salam Maria

4. Peristiwa yang didaakan pada hari tersebut, setelah peristiwa berikut:

-Bapa Kami
-10 Salam Maria
-Kemuliaan
-Daa Fatima

5. Salam ya Ratu

Tondo Salib

Dalam nama Bapa, dan Putera, dan Roh Kudus. Amin.

Aku Percaya

Aku percaya akan Allah, Bapa yang Maha Kuasa, pencipta langit dan bumi; dan akan Yesus Kristus, Putera-Nya yang tunggal, Tuhan kita, yang dikandung dari Roh Kudus, dilahirkan oleh Perawan Maria; yang menderita sengsara, dalam pemerintahan Pontius Pilatus, disalibkan, wafat, dan dimakamkan; yang turun ke tempat penantian, pada hari ketiga bangkit dari antara orang mati; yang naik ke surga, duduk di sebelah kanan Allah Bapa yang Maha Kuasa; dari situ Ia akan datang, meneguhkan orang yang hidup dan yang mati. Aku percaya akan Roh Kudus, Gereja Katolik yang Kudus, persekutuan para ku-

rus, pengompunan dosa, kebangkitan badan, kehidupan kekal. Amin.

Kemuliaan

Kemuliaan kepada Bapa, dan Putera, dan Roh Kudus. Seperti pada permulaan sekarang, selalu, dan sepanjang segala abad. Amin.

Bapa Kami

Bapa kami yang ada di surga, dimuliakanlah nama-Mu, datanglah Kerajaan-Mu, jadilah kehendak-Mu, di atas bumi seperti di dalam surga. Berilah kami rezeki pada hari ini, dan ampunilah kesalahannya kami, seperti kami pun mengampuni yang bersalah kepada kami; dan janganlah masukkan kami ke dalam pencobaan, tetapi bebaskanlah kami dari yang jahat. Amin.

Salam Maria

Salam Maria, penuh rahmat, Tuhan sertamu, terpujilah engkau di antara wanita, dan terpujilah buah tubuhmu, Yesus. Santo Maria, Bunda Allah, doakanlah kami yang berdosa ini, sekarang dan waktu kami mati. Amin.

Doa Fatima

Ya Yesus yang baik, ampunilah segala dosa kami. Lindungilah kami dari api neraka. Hantarkanlah segala jiwa ke surga, terutama mereka yang lebih-lebih memerlukan belas kasih-Mu. Amin. Maria moi dadi. Amin

Rosario Anak-anak - Peristiwa Gembira

1. Maria manarimo kobar gambrolan Molokot Goblal

Malaikat Gabriel dikirim oleh Allah kepada Maria di kota Nasaret, untuk menyanjung apakah Maria bersedia menjadi Ibu dari Yesus. Allah mengatakan kepada Maria bahwa Allah sendiri akan menjadi Bapa dari Anak tersebut. Karena Maria percaya bahwa Tuhan dapat melakukan segalanya, maka dia berkata „Iya“. Maria, Bunda Allah, kami berdoa kepadamu: berilah kami imanmu, sehingga kami dapat belajar dari Bunda untuk selalu mendengarkan Tuhan dan setia melakukan apa pun yang Tuhan minta dari kami.

2. Maria mangunjung Elisabet, saudara-saudaranya

Malaikat Gabriel juga memberi tahu Maria bahwa sepupunya, Elizabeth, juga tengah mengandung seorang anak. Jadi Maria segera berkunjung ke rumah Elizabeth untuk melihatnya dan membantunya. Segera setelah mereka saling memberi salam satu sama lain, Elizabeth merasakan tendangan gembira batinnya sendiri di dalam rahimnya. Roh Kudus memberikan terang kepada Elizabeth untuk memahami misteri itu, dan dia tahu bahwa Maria adalah Bunda Allah. Dia berteriak dengan sukacita: „Kamu diberkati, Maria, karena kamu telah dipercayal“ Maria, Bunda Allah, kami mohon doakanlah semua misionaris yang bekerja untuk membawa Tuhan kepada orang lain. Semoga para misionaris dapat menemukan hati yang terbuka, siap menyambut pesan Yesus dengan sukacita dan percaya kepadanya.

3. Yesus dilahirkan di Betlehem

Ketika Yusuf dan Maria sampai di Betlehem, mereka terpaksa harus tidur di kandang, karena tidak ada tempat bagi mereka di penginapan. Jadi disitulah bayi Yesus dilahirkan. Orang-orang pertama yang datang dan melihat serta menyembah Anak Allah adalah para gembala dimana para Malaikat telah memberi tahu mereka bahwa Mesias sang Juruselamat

telah lahir. Maria, Bunda Allah, kami memintamu untuk berdoa bagi semua anak dan keluarga yang tidak memiliki tempat tinggal, orang-orang yang kehilangan rumah mereka karena perang atau bencana alam. Kirimkanlah kepada mereka orang-orang yang baik untuk merawat mereka dan membawa mereka kedamaian Tuhan.

4. Yesus diparsembahkan dalam Bait Allah

Setelah 40 hari Yusuf dan Maria membawa anak-anak Yesus ke Bait Suci di kota Yerusalem untuk menaati hukum Yahudi. Kemudian Simeon, seorang bapak tua yang suci, datang ke Bait Suci juga. Roh Kudus telah memberitahunya siapa Anak ini, dan dengan demikian dia dengan sukacita dan hormat membawa Yesus ke dalam pelukannya dan menyatakannya: „Mata saya telah melihat Keselamatan, Cahaya yang menerangi semua orang“. Yesus, kami berdoa kepadamu untuk semua orang yang belum mengenalmu. Beri mereka ongero dan kesempatan untuk mendengar tentangmu dan memahami bahwa Engkau sendiri adalah Cahaya dan Keselamatan dunia.

5. Yesus dikatamukon dalam Bait Allah

Ketika Yesus berusia sekitar 12 tahun, Ia pergi bersama orang tuanya ke Bait Suci di Yerusalem untuk merayakan Hari Raya Paskah. Dia tetap tinggal setelah itu, berbicara dengan para pelajar tentang Tuhan, yang merupakan BapaNya sendiri. Sementara itu, Maria dan Yosep sudah berangkat pulang. Mereka tiba-tiba menyadari bahwa Yesus tidak bersama mereka, dan kembali ke Yerusalem, mencari dengan cemas sampai mereka menemukanNya, masih di Bait Suci. Bapa Ilahi, kami berdoa kepadamu untuk semua orang tua yang kehilangan anak-anak mereka, atau yang khawatir tentang anak-anak mereka, dan juga bagi mereka yang mengharapkan seorang anak dan khawatir tentang masa depan. Bantu mereka untuk percaya kepadamu dan biarlah mereka mengetahui bahwa Bapa selalu bersama mereka dalam setiap situasi.